LA MANCHA - Argamasilla de Alba

El Ayuntamiento está recogiendo las ofertas de terrenos hasta el 30 de junio

Ángela Sanroma confirmó que el Centro de Salud comenzará a construirse el próximo año

La delegada provincial de Sanidad, Ángela Sanroma, afirmó en Argamasilla de Alba que el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) pondrá en marcha cuanto antes los compromisos urgentes adquiridos con esta localidad por el consejero de Sanidad, Fernando Lamata, en enero tras la asunción de las competencias sanitarias. Estos compromisos consisten en la dotación del servicio de salud bucodental y en la construcción de un nuevo centro de salud.

En el transcurso de la visita que los responsables sanitarios giraron a Argamasilla de Alba, el gerente de Atención Primaria, José Carlos González, y la delegada provincial de Sanidad, Ángela Sanroma, mantuvieron una entrevista con el alcalde José Díaz-Pintado para estudiar la mejor ubicación del servicio odontológico. Al no poder ser instalado éste en el centro de salud por falta de espacio, se acordó ubicarlo en el centro social próximo al centro de salud.

Según explicó Sanroma, se trata de dotar a esta población de los mismos servicios odontológicos de prevención y tratamiento que en otras localidades sin necesidad de depender para ello del "dentobus", como hasta ahora venía sucediendo. El servicio contará con un odontólogo y un higienista y podría estar en funcionamiento a finales de este año 2002.

En cuanto al nuevo Centro de Salud, Díaz-Pintado informó que el Ayuntamiento ha abierto un concurso de oferta de terrenos que finaliza el 30 de junio. Será con las ofertas de terrenos disponibles y la ayuda de los técnicos de la Con-



El gerente de Atención Primaria, José Carlos González; el alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado, y la delegada provincial de Sanidad, Ángela Sanroma, durante su rueda de prensa.

sejería de Sanidad cuando se decida cuál es el lugar más óptimo para la ubicación del centro.

Sanroma señaló en rueda de prensa que una vez elegidos los terrenos y hecha la cesión por parte del Ayuntamiento a la Consejería de Sanidad se procederá a la redacción del plan funcional y la adjudicación del proyecto arquitectónico.

La delegada de Sanidad adelantó que "con la normal diligencia en estos trámites el centro de salud podrá comenzar a construirse en el 2003 para mejorar la calidad de la Sanidad pública que reciben los vecinos de Argamasilla de Alba".

Sanroma también destacó la buena disposición del Ayuntamiento de la localidad a colaborar con el SESCAM tanto en la rápida búsqueda de lugar donde instalar el sillón bucodental como en ofrecer terrenos para el nuevo Centro de Salud.

Un grupo de estudiantes norteamericanos se interesaron por Cervantes y el Quijote en la Cueva de Medrano

Un grupo de alumnos norteamericanos de la Universidad Sek de Segovia visitaron recientemente la Cueva de Medrano de Argamasilla de Alba en la que Cervantes estuvo preso y se inspiró para la creación de El Quijote como parte de los estudios que desarrollan en el departamento de Lengua y estudios cervantistas de esta universidad castellano-leonesa. Durante su visita estuvieron acompañados del cervantista Santiago López Navia.

Los estudiantes provenían del Middlebury College de Estados Unidos y gracias a un intercambio con la Universidad Sek de Segovia profundizan en España y Argamasilla de Alba en su formación sobre Cervantes y El Quijote.



Según Santiago López, miembro de la asociación de cervantistas que organiza el coloquio internacional de estudios cervantistas en Argamasilla de Alba, "la visita a esta localidad es un punto fundamental en el conocimiento de la obra universal de Miguel de Cervantes y desde la Universidad Sek venimos manteniendo esta actividad desde hace años".

El recorrido realizado por estos jóvenes estudiantes americanos de El Quijote los llevó también, entre otros lugares, a la localidad toledana de El Toboso, cuna de Dulcinea, y Las Lagunas de Ruidera

Durante su paseo por Argamasilla de Alba, el personal de la oficina de Turismo explicó a los universitarios la historia de la cueva de Medrano y les acompañó a la iglesia de San Juan Bautista en la que se conserva un cuadro de la familia de Rodrigo de Pacheco del que por su fecha y el motivo de su enfermedad se asegura que pudo ser el personaje trasunto de Don Quijote de La Mancha.

Presentado el Leader Plus para el Alto Guadiana

Ante la aprobación por parte de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de los programas de Desarrollo Rural en Castilla-La Mancha para el período 2002-2008 y la concesión de una iniciativa comunitaria Leader Plus a la Asociación Alto Guadiana Mancha, el centro cultural Casa de Medrano de Argamasilla de Alba acogió la presentación de este programa de ayuda al mundo rural.

La Asociación Alto Guadiana Mancha engloba a 15 localidades manchegas y gestionará estos recursos del Leader Plus entre los proyectos presentados por particulares, ayuntamientos, etcétera a favor del desarrollo rural y la mejora de la calidad de vida de estos pueblos.

Agustín Alonso, técnico de la Asociación Alto Guadiana Mancha, informó de cómo beneficiarse de estas ayudas europeas, de cómo presentar los proyectos y cuáles son los requisitos necesarios para acceder a este nuevo Leader Plus.

La Asociación Alto Guadiana Mancha ha sido seleccionada para aplicar estos fondos comunitarios puesto que ha presentado un proyecto con calidad en el diagnóstico previo, con objetivos y estrategias bien orientadas y que presta especial atención a las mujeres, a los jóvenes, al medio ambiente, a la innovación, y en definitiva a la mejora de la calidad de vida en el medio rural complementándose con otros programas.

Abierto el plazo para los cursos de natación

Hasta el 20 de junio está abierto en la Casa de Medrano el plazo para inscribirse en los cursos de natación que se impartirán durante el verano en la piscina municipal.

La concejalía de Deportes ha preparado trece grupos de natación entre iniciación pre-infantil, iniciación infantil, iniciación adultos, perfeccionamiento infantil y perfeccionamiento adultos que se desarrollarán en diferentes horarios y fechas, pudiendo así el nadador elegir el que más se convenga a su disponibilidad. Su duración es de 15 horas.